



Superannuation
Directorate

Direction des
pensions de retraite

P.O. Box 5010
Shediac, N.B.
E4P 9B4

C.P. 5010
Shediac (N.-B.)
E4P 9B4

Date _____
Y-A M D-J

Sir/Madam,

Monsieur ou Madame,

Re: Pensionable employment with

Objet : Service ouvrant droit à pension pour le compte de

We acknowledge receipt of your request for an estimate of cost for a period of employment outside the Public Service.

Nous accusons réception de votre demande d'estimation du coût pour le rachat d'une période de service ouvrant droit à pension à l'extérieur de la fonction publique.

To ensure that the information we have provided is based on the best available data, we request that you forward the enclosed copies of the "Pensionable Employment Questionnaire " (PWGSC-TPSGC 2069)* to your previous employer for completion. If the information received from your previous employer differs substantially from the information you provided, a revised estimate of cost or letter of explanation will be issued.

Afin de nous assurer de l'exactitude des renseignements que nous vous avons fournis, nous vous demandons de transmettre les exemplaires ci-joints du « Questionnaire relatif à un emploi ouvrant droit à pension » (PWGSC-TPSGC 2069)* à votre employeur précédent pour qu'il les remplisse. Si les renseignements fournis par votre employeur précédent sont sensiblement différents des vôtres; nous vous ferons parvenir une estimation du coût révisée ou une lettre d'explication.

* In June 1988, the federal government announced that the use of the social insurance number (SIN) by federal government departments and agencies would be restricted to instances specified in legislation (e.g. administration of tax, social benefits programs and other federal statutes). Therefore, completion of the reference number block on the PWGSC-TPSGC 2069 is optional. You may wish to complete it with whatever information is available to you to aid your previous employer in locating your records.

* En juin 1988, le gouvernement fédéral a annoncé que l'utilisation du numéro d'assurance sociale (NAS) par les ministères et organismes du gouvernement fédéral serait dorénavant limitée à des cas précisés dans la loi (par ex. l'administration des impôts, les programmes d'avantages sociaux et autres lois fédérales). Par conséquent, il est facultatif de remplir la case numéro de référence du PWGSC-TPSGC 2069. Vous voudrez peut-être y inscrire les renseignements à votre disposition afin de permettre à votre employeur précédent de retrouver votre dossier.

Client Operational Services
Services opérationnels aux clients